



Ven de concierto a L'Auditori de Cornellà

El viernes, 13 de mayo, la cita será con Chopin y la Orquesta de Cámara de Sant Cugat y el joven pianista cornellanense, Miquel Gusi

El sábado, 14 de mayo, levantamos el telón para recibir a Israel Fernández y Diego del Morao en el marco del Festival de Arte Flamenco de Cataluña

Los conciertos protagonizan este fin de semana en L'Auditori de Cornellà. La primera cita será el viernes a las 20h, con la intervención del joven pianista de Cornellà, Miquel Gusi, acompañado de la Orquesta de Cámara de Sant Cugat con el Concierto para piano y orquesta núm. 1 en Mi menor Op.11 de F.Chopin. La Orquesta de Cámara de Sant Cugat, formada por músicos de la Orquesta Sinfónica de Sant Cugat, presenta el ciclo "Orquesta con jóvenes solistas", donde ofrece a jóvenes músicos la posibilidad de actuar como solistas con una orquesta profesional. En este caso acompaña a la orquesta Miquel Gusi, residente en Cornellà y que a sus 20 años cuenta ya con un recorrido concertístico internacional, convirtiéndose en una joven promesa. En la actualidad estudia con los maestros Stanislav Pocheikin y Enrique Bagaría en el Conservatorio Superior del Liceu, becado por la Fundación Ferrer-Salat. Empezó sus estudios en la Escuela de Música de Cornellà de Llobregat con Albert Andreu, y posteriormente con Carmen Amat. Cursó sus estudios profesionales en el Conservatorio de Liceo con Olga Kobékina. Ha ofrecido recitales en importantes salas del territorio español, así como en Francia, Alemania y Hungría.

Es el momento de disfrutar en L'Auditori de Miquel Gusi, de la Orquesta de Cámara de Sant Cugat y de Frédéric Chopin, considerado el auténtico príncipe del piano a principios del siglo XIX. Supo cómo transformar en música las emociones más extremas y las pasiones más profundas. Con las manos sobre las teclas convertía en sonido su intensa vida interior. Una música ideal para que Miquel Gusi haga su presentación como solista de la Sinfónica de Sant Cugat bajo la dirección de la israelí Roit Feldenkreis.



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

Roit Feldenkreis se inició en el mundo de la música clásica al modo "clásico". De joven se formó en Israel y Estados Unidos para convertirse en cantante soprano con todo lo que ello conlleva práctica, disciplina y trabajo duro. Este principio aparentemente previsible se ha convertido en una vía de exploración para la Roit, en la que ha estado constantemente investigando y empujando los límites de las tradiciones clásicas, así como los límites culturales y geográficos como directora de orquesta internacional.

Este espectáculo se enmarca en el proyecto "Emergentes" que L'Auditori de Cornellà ha estrenado este 2022 y que tiene como objetivo dar oportunidad a jóvenes talentos y promesas, artistas pre-profesionales, estudiantes de grado superior de artes escénicas o artistas que presenten una propuesta artística de calidad y sean elegidos para formar parte de la programación de L'Auditori.

Velada flamenca de primer nivel

Al día siguiente, sábado 14 de mayo a las 20h, será el turno del mejor flamenco con la actuación de Israel Fernández y Diego del Morao en el marco del 38 Festival de Arte Flamenco de Cataluña. Amor es el nombre que da título a su último trabajo discográfico. Es la obra más personal del joven cantaor toledano y la antesala del próximo trabajo discográfico del genio de Jerez de la sonanta. En Amor encontramos una manera muy personal de hacer flamenco sustentado sobre los pilares más arraigados, sin embargo, las formas nos hacen trasladarnos a épocas pasadas. Israel pone de manifiesto el sentir de su corazón imponiendo su musicalidad en cada estilo sacando a la luz su faceta letrista. Por su parte, Diego construye a través de su guitarra todos los cimientos para apoyar de la mejor manera posible las particulares formas de Israel.

Todas las entradas se pueden adquirir ya en www.auditoricornella.com con interesantes descuentos en venta anticipada.

Cornellà de Ll. 10 de mayo2022